

ANNIVERSAIRE

Hôpital St-Joseph : 100 ans d'histoire

L'hôpital Saint-Joseph a 100 ans. Pour célébrer cet anniversaire, une exposition installée au sein de l'établissement de santé situé au cœur de la ville et retraçant un siècle d'aventure humaine a été inaugurée, mardi soir, en présence de nombreuses personnalités, politique, économique, scientifique, médicale ou tout simplement amicale. Un moment teinté d'émotions pour tous ces hommes et ces femmes qui œuvrent au quotidien. Cette fresque originale, illustrée par Jochen Gerner, raconte en 140 dessins, les moments forts de l'histoire de l'hôpital, depuis les prémices de sa fondation en 1850, jusqu'à aujourd'hui. Cette exposition a pris ses quartiers pour un an dans le grand hall de l'hôpital.

/ PHOTO DR

